Sehr geehrter Herr Nowack,

ich schreibe Ihnen heute, um nochmal das Problem/Ärgernis zu schildern.

Gegenüber den Garagen in der Bürgermeister-Dehnkamp-Straße (vom Haus Rönnebecker Str. 11) parken ständig mehrere PKWs, die das Ein-und Ausfahren aus der Garage stark behindern. Es ist daher auch nicht möglich, selbst vor der Garage zu parken, was jedes Mal eine Tortur für mich ist, das schwere Garagentor zu öffnen, und zu schließen.

Um die Verkehrssituation in der gesamten Straße zu entzerren, bieten sich Beruhigungsmaßnahmen an. "Zick Zack-Streifen" wären eine Möglichkeit.

Nach einem Telefonat mit der Frau Vornhagen vom Amt für Straßen und Verkehr, sagte Sie mir, das die Lage bekannt ist, und die "Zick Zack-Streifen" gemäß § 12 Abs. 1 Ziff. 6e beantragt werden müssen, was ich hiermit tue. Die Gelder dafür sind laut Frau Vornhagen da! Ich warte auf Ihre Antwort.

MfG,